

# Costa Rica atraviesa la peor crisis económica

San José, Oct. 7 (Latin). (Por José Loria). Costa Rica, enfrentada a una de sus peores crisis económicas, impuso restricciones a la importación y los viajes al exterior, con el fin de frenar su creciente deuda externa, que se cree es la mayor de América Central.

Las restricciones, anunciadas recientemente por el presidente Rodrigo Carazo, se produjeron, luego de que el Fondo Monetario Internacional (FMI), previniera contra la obtención de nuevos préstamos para solventar las expensas del presupuesto normal, dijeron aquí economistas bien informados.

## Temen devaluación

Existen temores de que, bajo la presión de los proble-

## Bombardean Norte de Irak aviones iraníes

Bagdad, octubre 7 (Latin Reuter). (Por Gavin Bell). Aviones iraníes a reacción bombardearon hoy el norte de Irak, y fuerzas de este país atacaron blancos industriales y militares en la provincia petrolera iraní de Khuzestán en renovados combates tras el fracaso del cese del fuego propuesto por Irak la semana pasada.

El alto mando iraquí dijo que los aviones iraníes habían dado muerte a dos

civiles y herido a nueve cuando atacaron plantas industriales e instalaciones civiles en el norte de Irak.

El ato mando dijo que los aviones habían atacado Kirkuk, un importante centro petrolero, y Sulaymaniyah, cerca de la frontera con Irán, pero no dio detalles sobre los daños causados a las industrias.

Fuerzas iraquíes, por su parte, atacaron ayer varios objetivos militares de

Pasa a la página 40

## División entre obispos católicos en el Sínodo

Varsovia, Oct. 7 (Latin Reuter). (Por Brian Mooney). El dirigente polaco Stanislaw Kania reconoció en un discurso publicado hoy por los medios noticiosos oficiales, que existían divisiones en el Partido Comunista gobernante y dijo que la crisis del país no había sido superada todavía.

Al hablar en la sesión de clausura del plenario del Comité Central del partido, que finalizó ayer, dijo también que el partido respetaría su compromiso con los dirigentes gremiales sobre la constitución de los primeros sindi-

catos libres del bloque soviético.

Kania dijo que millones de sostenedores del socialismo, no pertenecientes al partido, podían sentir lo que describió como el amargo sabor de la crisis que barrió Polonia y que no ha llegado todavía a su fin.

Al referirse a los conflictos aún no resueltos en el seno del partido, entre duros y reformistas, Kania dijo que hubo diferencias en los enfoques, las apreciaciones y las propuestas durante la reunión del comité, que separó a sus

Pasa a la página 40

mas económicos costarricenses, el colón —moneda del país—, pueda ser oficialmente devaluado. El cambio oficial del colón respecto del dólar es de 8.60, pero en el mercado paralelo fluctúa entre 10 y 11 por dólar.

Desde comienzos de mes, el Banco Central interviene en el Mercado Monetario para mantener cierta estabilidad del colón.

Déficits sin precedentes en el comercio y el presupuesto, una inflación que se espera oficialmente que llegue este año al 20 por ciento contra el 12.4 por ciento del año pasado, y las crecientes tasas de desempleo y subempleo, son algunos de los acuciantes problemas que debe enfrentar el gobierno de Carazo.

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBIMIENTO. Santo Domingo, Oct. 7 (AP). El presidente de Venezuela Luis Herrera Campins (izquierda, traje claro), recibe calurosa bienvenida de su colega dominicano Antonio Guzmán. Herrera llegó hoy a esta ciudad para una visita oficial de 46 horas, que tiene por objeto, estrechar aún más los lazos de amistad entre los dos países.

## Salvadoreño es convicto en EU de 7 cargós

Tucson, Arizona, E.U.A., Oct. 7 (AP). El ciudadano salvadoreño Santos Flores Elias fue convicto de siete imputaciones de contrabando en relación al incidente que terminó con la muerte de trece de sus compatriotas que trataron de atravesar un desierto próximo a Ajo, durante un caldeado fin de semana de julio.

El jurado de la Corte Federal de Distrito, deliberó durante 90 minutos antes de encontrar culpable a

Pasa a la página 35

## OEA investiga violaciones en Nicaragua

Managua, Oct. 7 (UPI). Miembros de la Junta de Reconstrucción Nacional se reunieron con representantes de una comisión de la Organización de Estados Americanos, que llegó a Nicaragua a investigar supuestas violaciones de los derechos humanos.

Tom J. Farer, un profesor universitario de Nueva Jersey, uno de los seis miembros de la comisión, llegó a Managua el domingo.

Farer participó en una

Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAVESIA EN GLOBO. Base Cardington de la Real Fuerza Aérea, Oct. 7 (AP). Dos aeronautas británicos tratarán de establecer una marca de tiempo y distancia en este globo llamado "Crest Warrior", considerado como el mayor del mundo. El globo, de más de 48 metros de altura y 500 mil pies cúbicos de capacidad, fue inflado hoy aquí. Los pilotos saldrán en noviembre de Hull, Inglaterra, a Munich, Alemania.

## Herrera C. en visita oficial a Dominicana

Santo Domingo, Oct. 7 (Latin). El presidente de Venezuela Luis Herrera Campins, inició hoy una visita oficial de casi dos días a Santo Domingo, durante la cual ratificará con su colega dominicano Antonio Guzmán, importantes acuerdos económicos bilaterales.

En los discursos que pronunciaron ambos mandatarios en el aeropuerto local, después que Herrera descendió del avión que lo transportó, destacaron la vigencia del sistema democrático en los dos países y la necesidad de su preservación.

Herrera arribó acompañado por su esposa Betty y altos funcionarios gubernamentales, siendo recibidos por Guzmán y otras autoridades de gobierno y diplomáticas.

Aunque en los discursos intercambiados en la terminal aérea los mandatarios no mencionaron los acuerdos que prevén suscribir durante la visita de Herrera, funcionarios locales dijeron que referirán a programas de cooperación técnica y económica, fundamentalmente.

Al dar la bienvenida a su colega, Guzmán destacó que la visita del mandatario venezolano tiene "una alta significación" para los dos países y contribuirá a estrechar las ya cordiales relaciones entre República Dominicana y Venezuela.

## Breves Internacionales

### Europa Oriental envía armas a Irak

Washington, octubre 7 (AP). Una flotilla de barcos de Europa Oriental, India y Líbano lleva equipos a Jordania para asistir a Irak en su guerra contra Irán, dijeron hoy funcionarios norteamericanos.

Entretanto, el Departamento de Estado advirtió públicamente a Jordania acerca de los peligros de involucrarse militarmente en el conflicto, y el secretario de Estado, Edmund Muskie, expresó preocupaciones acerca de su eventual propagación a otros países.

### Figueiredo viaja hoy a Chile

Brasilia, octubre 7 (Latin). El presidente Joao Baptista Figueiredo viajará mañana a Santiago de Chile, para una visita oficial de cuatro días, que forma parte de la política de aproximación de Brasil con sus vecinos de la región.

La visita, que finalizará el sábado, está destinada fundamentalmente a sentar las bases para un robustecimiento de las relaciones comerciales bilaterales que a partir de 1974 experimentaron un significativo aumento, dijeron hoy observadores políticos.

Dentro de esa política de acercamiento con América Latina, el general Figueiredo visitó Venezuela, Paraguay y Argentina, y recibió en Brasilia a los presidentes de Perú, México y Argentina, en sólo 19 meses de go-

Pasa a la página 15

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SALVADOS DE INCENDIO. Valdez, Alaska, Oct. 7 (AP). Pasajeros del crucero de lujo "Prinsendam", abordan un avión en Valdez que los llevará a Anchorage, de donde se-

guirán viaje a sus ciudades de residencia. Los pasajeros, junto con algunos tripulantes, fueron recogidos por el buque tanque Williamsburg cuando el crucero se incendió.